

« Le xij<sup>e</sup> du mois de mars 1603 fut baptisé Jane, fille à M<sup>e</sup> Philippe Laliame, architecteur à Lyon, et à Adrienne Baron, ses père et mère. Son parrain a esté M<sup>e</sup> Habrahan Bernard, m<sup>e</sup> masson audit Lyon ; sa marreyne a esté Jane Le Gras, fille à mons<sup>r</sup> l'ussier Le Gras, et a esté baptisé par moy vicayre.

(Signé :) Cohard. »

(Saint-Pierre-le-Vieux.)

« Le 22<sup>e</sup> may (1626) j'ay baptisé Ysabeau, fille de Philibert Laliame, maistre sculpteur, et de Clère de Belasque. A esté le parrain honneste Simon Ardoin, maistre sculpteur ; marreine, dame Ysabeau Petit.

(Signé :) Bourdin. »

(Saint-Nizier.)

Philippe Laliame a fait des statues : en 1600, pour l'église Saint-Jean, et, en 1609, pour l'hôtel de ville (qui était l'ancienne maison de la Couronne) et le Collège de la Trinité. Nous citerons entre autres un buste de bronze de Henri IV, placé dans un cartouche de pierre, qui fut placé à l'hôtel de ville.

Il a modelé quelques-unes des statues qui servirent à la décoration des arcs de triomphe lors de l'entrée de Louis XIII en 1622, et le Consulat lui fit refaire de pierre ces statues pour les conserver.

Il a modelé et signé une belle médaille de bronze à l'effigie de Pierre de Monconys, lieutenant-général criminel, prévôt des marchands en 1623 et en 1624.

NATALIS RONDOT.

(A suivre).